
 
 
 Aufgrund der vorliegenden Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen teilt 

BM Halbe folgendes mit: 
 
1. Wie ist das Ergebnis des Ermittlungsbedarf ausgefallen? 
 Durch eine im Februar und März 2005 durchgeführte Elternumfrage in den 

Kindergärten und Grundschulen (bis Klasse 3) wurden die Eltern von ca. 1.440 
Kinder befragt. Die Auswertung von 824 brauchbaren Rückläufen ergab ein 
Interesse bei Eltern von 155 Kindern. Für 97 davon würde eine Anmeldung 
wohl sofort erfolgen. 

 
 Bei allen drei Grundschulstandorten ist es nach Auswertung der Umfrage sehr 

wahrscheinlich, dass jeweils mindestens eine Gruppe (25 Kinder) eingerichtet 
werden kann. 

 
 Erfahrungsgemäß wächst der Betreuungsbedarf mit der Schaffung von 

Angeboten. Dies gilt auch bei den Kindergärten, die auf diesem Gebiet einen 
stetigen Zuwachs verzeichnen. 

 
2. Was ist konkret geplant? 
 In den kommenden Wochen wird eine Begehung der einzelnen Schulen 

stattfinden. An ihr sollen die Schulleitungen, Mitarbeiter des 
Kreisjugendamtes, Ganztagsberater, die Schulausschussvorsitzende und 
Mitarbeiter des städtischen Bauamtes und der Schulverwaltung teilnehmen. 

 Am 01.06.05 findet eine Schulausschusssitzung statt. 
 
 
3. Wann kann das pädagogische Gesamtkonzept erstellt werden? 
 Der vorgenannte Schulausschuss kann den Schulen die Aufgabe erteilen, 

pädagogische Gesamtkonzepte zu erstellen. 
 

 
 


